



CEDIDA

Aprueban convenio para construir plaza en sector La Pampa de Alto Hospicio

Este martes, el Concejo Municipal de Alto Hospicio aprobó el convenio con Serviu Tarapacá para la construcción de la Plaza del Sol Naciente en el sector La Pampa.

Este proyecto, que estará emplazado en calles Austria, Suecia e Inglaterra, beneficiará a más de 8.000 vecinos.

Sobre esta iniciativa, el director regional de Serviu, Juan Pablo Sepúlveda, destacó que permitirá recuperar un terreno eriazado de más de 5.800 metros cuadrados en el sector La Pampa de Alto Hospicio, con una inversión superior a los \$1.075 millones. "Se trata de un proyecto integral que contempla áreas verdes,

equipamiento comunitario, accesibilidad universal e iluminación, pensado para mejorar la calidad de vida de las vecinas y vecinos. Como Serviu Tarapacá, creemos que el desarrollo urbano debe llegar a los sectores que históricamente han tenido menos acceso a espacios públicos de calidad como es el sector de La Pam-

pa".
 Tras la aprobación del convenio, el presidente del Concejo Municipal y alcalde de Alto Hospicio, Patricio Ferreira, manifestó que "mejorar los espacios públicos para nuestra comunidad, es un objetivo central de nuestra administración. Esto es también desarrollo y calidad de vida".

LA INVERSIÓN SUPERA LOS \$1.075 MILLONES.